

DEMUELE

O. P. naves en el Castillo de la Fuerza

Perjudicaban el conjunto de la arquitectura colonial en tan histórico y hermoso sitio

Los trabajos de rehabilitación arquitectónica colonial del antiquísimo Castillo de la Fuerza, frente a la Plaza de Armas del Ayuntamiento de La Habana, continúan en estos momentos con el desbarate de algunas alas anexas por completo al plano original de la construcción.

Dichas alas constituían parte de la planta alta y fueron anexadas cuando, a través del tiempo, se hicieron necesarios más locales para las autoridades militares españolas de la época.

Como se recordará, el Gobierno de la República de Cuba, a través del Instituto Nacional de Cultura, mandó a buscar a España un técnico en reconstrucciones coloniales, quien vino a La Habana y examinó cuidadosamente el Castillo de la Fuerza, dejando documentado informe acerca de la fundación original del mismo— que es la que importa conservar—, y de las galerías que le fueron anexadas y remendadas, que carecen de toda importancia.

Con el desbarate que ahora efectúa Obras Públicas y el que ya hiciera de las grandes naves adosadas al fondo del Convento de San Francisco, donde estuvo Comunicaciones, prosigue aquel Ministerio su política de rehabilitación del tesoro arquitectónico colonial cubano.

Por cierto que al tratarse este tema se recuerda siempre la necesidad en que están el Estado o el Municipio en expropiar el caserón que colinda por el fondo con el Templo de La Habana, para demolerle a su vez y hacer ahí una plazuela que permita una amplia perspectiva hacia el mar.



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA